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У них, судя по всему, был и остаётся целый ряд предназначений. При этом, сразу
заметим, что никакой пользы от этих тварей нет, не было и никогда, конечно же, не
будет. Это вредители в чистом виде, к тому же, немало из них опасные и очень опасные.
Своим существованием доказывающие то, насколько сильно люди, создавшие тварей
этого типа, искренне и всерьёз ненавидели таких же, как они человеческих существ. 

  

Ведь, ясное дело, что это подарок одних землян другим, кому же ещё? Люди всегда всё
делают только для людей, для тех, от кого можно получить наибольшую из всех
возможных отдачу, пусть и хотя бы на эмоциональном уровне. Кто же ещё так обрадует
человека, если не иной человек, который может это сделать, как своей радостью, так и
своим горем? Тут уж, как говорится, каждому своё. При этом, понятно какое именно
«своё» интересовало наших больных на голову предков, сотворивших пауков – существ,
некоторые из которых представляют собой наиболее страшное из всех имеющихся в
живом мире, воплощённое в реальности сочетание ничтожности размеров со
смертоносностью находящегося в их распоряжении яда.

  

Хищники бывают разные, все они по-своему убийственные и заразные. 
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А как они нас всех приучают невероятно терпеливо уничтожать друг друга… Ведь,
некоторые из этих тварей без еды могут обходиться год, а то и дольше. Это кстати, к
вопросу о полезности пауков, о том, как много они уничтожают каких-то там насекомых.
Они нас – людей уничтожают. Это их основная работа. Раздражать, пугать и призывать
следовать своему примеру неумолимых разноплановых, вездесущих убийц. Или вы
думаете, что хищники в нашей экосистеме существуют для чего-то иного? Может, вы
полагаете, что они помогают регулировать численность других животных, другой
фауны? Кому помогают? Человеку? Вы в курсе, что по факту всё львы, тигры и т.д. – это
просто всего лишь мелкие паразиты, исходя из уровня их влияния на поголовье их
жертв? Или для вас это новость? Пока люди тем или иным видом живых тварей не
занялись, им совершенно ничего толком не угрожает. Это истина истин мира природы.
Дополняемая другой не менее, а то и более важной: всё хищные твари придуманы и
созданы только для того, чтобы портить жизнь человеку, угрожая ей напрямую, а также
засоряя её впечатляющими, тотально насаждёнными призывами всех и вся только и
делать, что убивать.

  

Пауков придумали именно для вас. При этом, абсолютно всё, чем они вас пугают,
раздражают, а то вовсе шокируют – это ни в коем случае никак не следствие вашей
нелюбви к природе, это целенаправленное, много тысячелетий назад продуманное и
реализованное, разноплановое, убивающее и разум, и плоть воздействие. Один из
«приветов», до сих пор передаваемых нам нашими предками. Как вам, кстати, с этой,
сугубо практической точки зрения, миф и сотворении мира неким якобы супер
любвеобильным господом? Как вам проявления божественной любви на практике? Дабы
её понять, вам надо лишь осознать, что любой, даже супер жестокий маньяк всегда
убивает, искренне считая, что дарит радость, а значит и свою любовь…
Соответственно, такая вот она была у наших праотцев глубоко больная, шокирующая,
паучья.
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